



MuuCamp 2024 welcomes you to:



Thomas Beck



Ich bin der grösste Fan dieses Freizeitparks. Ich liebe es die Wochenenden mit meinen Freunden oder meinem Patenkind hier zu verbringen. Am besten gefallen mir die Achterbahnen.  
Motivierte Mitarbeitende und sehr sauber.

vor drei Tagen

Angela Lohrer



Auch für Leute, die nicht so gerne auf Achterbahnen gehen, gibt es viel zu sehen und zu tun in diesem Park. Die Shows am Abend sind grossartig. Manchmal gibt es Auftritte mit einer Band und einem Chor. Besonders gut gefallen mir die Tanzauftritte und das Kuhmaskottchen ist auch sehr niedlich. Leider ist der Park bei jedem meiner Besuche extrem überfüllt.

vor einer Woche

Cyrrill Wesemann



Durfte einen tollen Tag geniessen. Die Wartezeiten haben sich etwas in die Länge gezogen. Das Food-Angebot war sehr ausgewogen. In der Kristallhöhle viel Geld ausgegeben und in der „Funky-Mir“ beim Abtanzen das Anstehen vergessen.

vor einem Monat

Patricia Meier



Hier ist Spaß für Klein und Groß garantiert. Der Park ist wunderschön angelegt, gepflegt und die Achterbahnen und Fahrgeschäfte einfach der Hit. Der ganzen Familie und auch unserem Hund hat der Ausflug super gefallen und wir waren alle der Meinung das wir wiederkommen, dann gleich für zwei Tage.

vor 6 Monaten